

雲外蒼天

～第 3 号～

兵庫県立福崎高等学校
第 77 回生学年団発行
TEL0790-22-1200
FAX0790-22-1201

～ネットトラブル防止講演会～

5 月 13 日(金)の 6 時間目にネットトラブル防止講演会がおこなわれました。私たちの生活を便利にしてくれるスマートフォンですが、身近なところで起こっているトラブルや陥りがちな落とし穴など、兵庫県内で実際に起こった事例などもあわせて紹介していただきました。改めて、スマートフォンやタブレット端末の使用方法について考えさせられる時間となりました。

生徒の感想

ネットモラルの話聞いて僕は、この世界の人々と簡単にコミュニケーションがとれるツールだと思っていたが、逆手にとると、とても危険で誰でもが被害者として巻き込まれることもあるし、加害者として巻き込んでしまうという可能性が十分にあると思った。これを機にネットには注意しようと思った。

私はインスタグラムをよく使うので、改めて使い方を直そうと思える良い機会になりました。まずはパスワードなどを他人に口外しないこと、ノリだったとしても過度な悪口や人を馬鹿にするような発言は証拠としても残ってしまうし、いった自分も絶対良い気持ちにはならないので、徹底する気持ちでアプリを利用するようにしたいです。また、私の場合はインスタグラムで他校の同年代の友だちと仲良くなって遊んだりすることも多いのですが、そうやって話をしたり関わったりする前に、私の共通の知り合いが多いか、またそれ以前になりすましではないか、変な人ではないかなどを見て話したりしているので、これからもその習慣を怠らないように気をつけて安全にアプリを使いこなしたいです。

インターネットの怖さを改めて知りました。僕も高校生になって、スマホを使う時間が増えたり、インスタグラムに動画を投稿したりするので、より気をつけようと思いました。また、ID やパスワードをめちゃくちゃ使いまわしてしまっていました。乗っ取られて情報をとられるだけでなく、カメラから監視されていたり命に関わってくることなので、今日にでも変えないといけないと思いました。

殺人や窃盗などの罪は故意にやっていることがわかるけど、ネットはどこからが罪なのかのラインが微妙だから私たちも加害者になってしまうことが多いんだと思いました。知らず知らずのうち人に傷つけてしまうことが一番恐ろしいことだと思うので自分の言動に責任をもっていくべきだと思いました。ネットは一生消えないデジタルタトゥーだということを忘れずに発言していきたいです。

～中間考査を終えて～

高校に入学して、初めての定期考査が終わりました。中学よりも多い科目と広い範囲の中間考査に、「しっかりと準備して臨めた」人、「満足のいく結果になった」人は、どれぐらいいるでしょうか。みちしるべの平均学習時間を掲載します。

一週間あたりの平均学習時間

1 組	17 時間 30 分	2 組	16 時間 18 分
3 組	19 時間 10 分	4 組	16 時間 36 分

考査 1 週間前から、ではなく、毎日の学習の積み重ねが、考査での結果につながります。考査の結果票は、先日渡しましたので、今後の意気込みや反省などを具体的に記入し、保護者の方に見せ、担任へ提出しましょう。

タブレットを正しく使えていますか？

タブレット端末が導入されて、2 週間がたちました。学習活動に積極的に活用するのは良いことですが、休み時間の使い方や、授業中に関係のないことに使っていませんか？
いま一度使い方を考え、自分自身の学習環境を整えていきましょう。

当面の予定

6 月	1 日 (水)	キャンパスカウンセリング
	2 日 (木)	歯科検診
	8 日 (水)	キャンパスカウンセリング
	16 日 (木)～17 日 (金)	福高祭
	22 日 (水)	キャンパスカウンセリング
7 月	1 日 (金)～7 日 (木)	期末考査
	8 日 (金)	学びの基礎診断
	12 日 (火)	球技大会
	20 日 (水)	終業式

●三者面談は 7 月 21 日以降に実施します。詳細は担任から後日連絡します。

